

Protokollauszug aus der 58. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 04.09.2008

öffentlich

**Top 4.2 Straßenbenennung
08/SVV/0645
geändert beschlossen**

Herr Kapuste teilt mit, dass der Antrag vom Ausschuss für Umwelt und Ordnung mit 9/1 Stimmenmehrheit in den Kulturausschuss überwiesen wurde.

Herr Gohlke bringt den Antrag ein und verweist darauf, dass an dem bezeichneten Weg eine Wohnbebauung realisiert wurde bzw. wird und die betreffenden Grundstücke ausschließlich durch eine eigene Straßenbezeichnung auffindbar sein müssen. Die Notwendigkeit hierfür ist von der Verwaltung auferlegt worden.

Herr Dr. Arlt führt aus, dass der vorgeschlagene Straßenbezeichnung „In den Höfen“ zugestimmt werden kann, da diese historisch belegt ist und zum dörflichen Charakter der Ortslage passt.

Herr Wieck, AG Straßenverwaltung, weist darauf hin, dass eine Umbenennung in „In den Höfen“ durchaus denkbar ist, jedoch nur mit einer Änderung der bestehenden Hausnummerierungen. Die im Antrag formulierte Entfernung der in diesem Gebiet befindlichen Poller ist nicht möglich, da sie zum Schutz der dortigen Gehwege dienen und nichts mit der Straßenumbenennung zu tun haben.

Herr Gohlke macht darauf aufmerksam, dass auf Beschluss des Ausschusses für Ordnung und Umwelt, diese beiden letzten Sätze des Antrages bereits gestrichen wurden.

Das Ehepaar Conen/ Wulckow macht deutlich, dass sie dieser Umbenennung kritisch gegenüber stehen und diese von ihnen keine Zustimmung findet. Nutzen und Aufwand stehen hier in keinem Verhältnis, da es sich bei der umzubenennenden Straße eher um einen kurzen Feldweg handelt. Außerdem ist eine Straßenumbenennung immer mit erheblichem Aufwand für die betroffenen Anwohner verbunden.

Weiter machen sie darauf aufmerksam, dass die korrekte Bezeichnung für den neuen Straßennamen „In den neuen Höfen“ lautet.

Die Kulturausschussmitglieder, einschließlich des Antragstellers Herrn Gohlke, plädieren dafür, eine einvernehmliche Lösung für beide Parteien zu finden und den Antrag wie folgt zu modifizieren und zur Abstimmung zu stellen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der in der Ortslage Alt-Drewitz befindliche Weg (Gemarkung Drewitz, Flur 1, Flurstücke 740 und 741) zwischen der "Sternstraße" und der Straße "Am Hirtengraben" erhält die Straßenbezeichnung "In den neuen Höfen" unter Belassung der derzeitigen Straßenbezeichnung/ Adresse für das Eckgrundstück Sternstraße 6.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 8

Ablehnung: /

Stimmenthaltung: /